

Fecha: 19-02-2025 Medio: El Pingüino El Pingüino Supl.:

Noticia general

Título: Primeras respuestas frente a exigencias de vecinos de Mateo de Toro y Zambrano

Pág.: 21 Cm2: 355,7 VPE: \$426.143 5.200 Tiraje: Lectoría: 15.600 Favorabilidad: No Definida

Director de Secplan y director de Medio Ambiente

Primeras respuestas frente a exigencias de vecinos de Mateo de Toro y Zambrano

• Frente a la petición de soluciones en el sector por parte de la junta vecinal, directores desde la municipalidad responden a los dirigentes.

Valentina Pérez

I lunes se dio a conocer que en el sector Mateo de Toro y Zambrano se denuncia el deterioro de infraestructura, calles sin pavimentar y la acumulación de basura. La presidenta de la Junta de Vecinos, Luisa Quezada, convocó para el 27 de febrero a una reunión con el gobernador Jorge Flies, el delegado presi-dencial José Ruiz y el alcalde Claudio Radonich para abordar estos problemas

Respuestas El director de la Secretaría Comunal de Planificación (SECPLAN), Cristian Barría, explicó que los vecinos pueden postular al programa de pavimentación participativa en conjunto con el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (MINVU).

"Los vecinos pueden reunirse en comités para postular sus calles o aceras al programa. Nosotros los asesoramos y les damos las indicaciones necesarias para postular". Además, destacó que en

el sector ya se están ejecutan-do algunas obras y que están abiertas las postulaciones hasta abril para el llamado 35 del MINVU. "Los vecinos que quieran participar deben acer-carse a la municipalidad para recibir orientación y acom-pañamiento en el proceso de postulación", agregó.

Sobre la acumulación de

basura, el director de Medio Ambiente, Aseo y Ornato, Christian Muñoz Oyarzo, reconoció la existencia de desechos en la intersección de Prat con Francisco Antonio Pinto y anun-

ció su pronta limpieza.
"Nuestro personal cuantificó la cantidad de basura y ya hemos instruido su retiro para los próximos días", afirmó.

Explicó que se encontraron refrigeradores en desuso, lavadoras y otros elementos voluminosos que serán retirados, "Hemos incluido también el corte de pasto en las escaleras del sector dentro de nuestro programa de mantenimiento, para mejo-rar la accesibilidad", detalló.

Muñoz Ovarzo enfatizó la importancia de la responsabilidad vecinal en la gestión de residuos. "Muchas veces estos microbasurales se generan por la misma comunidad. Por eso, reiteramos el llamado a utilizar los medios dispuestos por la municipalidad, como la recolección de residuos domiciliarios y el programa de retiro de ca-

y el programa de retiro de car-chureos, que se coordina con la Junta de Vecinos", señaló. Además el profesional, re-cordó que los residentes pueden llevar desechos voluminosos al vertedero municipal de forma gratuita hasta los cinco metros cúbicos



Para los vecinos de este histórico sector, es importante que las medidas se tomen antes de que llegue el invierno.

Finalmente, como se comentó, los vecinos esperan que la reunión con las auto-ridades resulte en soluciones concretas. "Si lo estiman pertinente, podemos recorrer el sector para visualizar las problemáticas y buscar soluciones". concluyó Quezada, insistiendo en que la comunidad ha trabajado intensamente para mejorar su barrio y que necesitan un mayor respaldo de las autoridades para lograr avances significativos.

